



3学期始まる

本年もよろしくお祈りします！

新年あけましておめでとうございます。2024年の幕開けです。本年も「YK Happy & Smile」をよろしくお祈り致します。

昔から「一年の計は元旦にあり」と言います。このタイミングでしっかりした一年の展望をつくり、よりよい・充実した学校生活につなげていきましょう。

さて、1/9（火）始業式をもって、3学期が始まりました。

2年3学期は「3年0学期」という話は何度か本通信でもしてきましたが、既に進路決定を見据えて動かなければならない時期に入っています。

遅くとも6月までには4年制大学進学か、専門学校進学か、それとも就職か、そこまでは確定しなければなりません。時間はいくらあっても足りませんね。

特に今やるべきは「進路決定に向けた家庭学習習慣の確立」です。



最も早く進路決定を迎える就職志望組が学力試験本番を迎えるのは9月中旬です。宿題や試験勉強だけでなく、就職試験対策の家庭学習を。まだ始められていない人はまず本屋で問題集を見るところからですね。準備を急ぎましょう。

（4年制大学一般入試組では、家庭学習の量を増やすことは当然で、質を上げに行かないといけない時期です。家庭学習が軌道に乗ってきていないと。まだ始めることもできていないようでは、現役での合格が難しくなってきます。）

年の初めから説教臭くて恐縮ですが、それだけ皆さんにとって大事な一年です。頑張りましょう！

直近のスケジュールについて

1/17（水）前期入試（一般）・18（木）前期入試（推薦）の2日間は臨時休校となります。2年生の各教室も入試会場となりますので、各クラス整理整頓を心がけてください。

また、「進路希望調査」が22（月）にあります。